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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．会長の時間
４．幹事報告

５．クラブフォーラム 坪井年度のクラブ運営ついて
６．委員会報告
７．点 鐘
８．ロータリーソング

◆会長の時間 新木会長
新型ウイルスの感染者が減ってきているようですが、

まだ終息の兆しが見えておりません。これまで歴史上
の大きな転換期において、必ず社会規範や価値観が変
わりました。今回も新たな日常が余儀なくされてお
ります。生物学者Ｃダーウィンの名言「生き残る者は、
強い者でも賢い者でもなく、変化に対応出来る者」と
いう「種の起源」からも学べます。

１．先週の理事会で、さよなら例会開催要項について決
定致しました。桐生プリオパレス２Ｆで、３密を避
け、点鐘時間を若干早めて時間短縮に努めて行いま
す。皆さまには無理のないようご参加下さい。

２．ロータリーの友８月号への投稿依頼が届いておりま
す。テーマは「私がロータリーを続けた理由（退会
を踏み留まった）理由」です。６月２２日締切となっ
ております。是非皆様の体験談を投稿して下さい。

３．１５日(月)に今年度最後のゴルフコンペが、赤城カ
ントリー倶楽部で開催されます。ゴルフ部長の青山
会員、副部長の中里会員にはお世話になります。

４．同じく１５日夜に、美喜仁本店で次年度桐生４ＲＣ
会長幹事会が開催されます。

５．１８日(木)午後２時から桐生倶楽部で山田ガバナー
エレクトを交えて第２分区Ａの分区会議が開催され
ます。次期会長幹事さん両日ご苦労様です。

◆幹事報告 山形幹事
◇次例会はさよなら例会です。(点鐘17:30、会場プリオ2F)
◇６月２６日(金)は休会です。
◇ロータリーの友５月６月合併号と山田年度地区会員必
携を配布致しました。

◇地区研修･協議会のＤＶＤとロータリー手帳が後方テー
ブルにありますので、希望者はお持ち下さい。

◇例会変更のお知らせ
前橋西ＲＣ 6/19､6/26 前橋東ＲＣ 6/18､6/25

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 3/2､4月5月合併号 桐生赤城ＲＣ 6/2

◆食事メニュー お持ち帰り弁当

６月２６日(金)は休会です

《次例会予告》

７月３日 (金 ) 坪井年度初例会

◆クラブフォーラム

坪井年度のクラブ運営について

会長エレクト 坪井良行君

前回の例会で、下井田クラブ研修
リーダーより次年度の会費や運営方
法等、諸々ご提案頂きました。そこで次年度理事会で
審議し決定いたしました事項を発表致します。
１．会務分担の件

先週、栗原副幹事より皆様に会務分担始め次年度
のご案内が遅くなったお詫びがありました。本日の
理事会で遅ればせながら承認されましたので、ご了
承の上ご協力をお願い致します。

２．会長就任メッセージの件
2020-21年度ＲＩテーマは｢ロータリーは機会の扉
を開く｣－私たちのあらゆる活動が、どこかで、誰
かのために機会の扉を開いています。
そして、地区スローガンは「奉仕の喜び」－より

多く奉仕して、より多くの喜びを皆さんと分かちあ
いましょう。
これらを受けて、2020-21年度桐生西ＲＣ会長と

して｢ロータリー 絆 今｣－ロータリアンは団結する。
ロータリーの絆の喜びをめざします。というクラブ
テーマを掲げさせて頂きました。
皆さんは事業所および家族の為にこの未曾有の危

機の中頑張っていらっしゃると思います。しかし、
ロータリーでは同じ悩みを抱えるもの同士で気兼ね
なく心を癒やして過ごして頂きたいとの思いを込め
て、このテーマに致しました。「明けぬ夜は無い」
と申しますので、皆でこの困難を乗り越えて嘗ての
日常に戻ることを願っております。

３．クラブ協議会および情報集会の件
コロナ禍の中、皆様にお集まり頂く事が出来ませ

んでしたので、理事会承認のもと、理事役員におい
ては個別に前年度の理事役員さんと引継を済ませて
頂く事に致しました。
また、クラブ協議会は行うべきとの意見が多く、

私の年度が始まってから開催する予定です。
それに先立ち、創立５０周年実行委員長の選出等

もあり、パスト会長会を開催して頂きます。
その結果報告等を兼ねて、現況報告書作成に必要
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桐生西ロータリークラブ

な各役員･委員会の活動計画等確認の為、クラブ
協議会（７月後半～８月初旬）を行う予定です。

４．会費について
上期につきましては、個別に対応する事に致しま

した。コロナの問題が終息するまでは例会出席を奨
励してはならないというＲＩ方針や、経済情勢等を
考慮して、会員皆様の負担を減らす様努めます。
例会出席毎に昼食代としてお支払い頂く方法、今

まで通りの年会費の方が都合が良い方には従来通り
請求する方法等、考えております。
（注：欠席連絡した会員には昼食代は請求しない。

無断欠席者には後日昼食代を請求する。
※通常例会の欠席連絡は前日の午前中迄）

但し、どの様な納入方法を選択しても、負担額は
平等であり、過不足のないよう取り計らいます。
具体的な金額等の結論が出ましたら、後日皆様に

お知らせ致します。
５．例会開催の件

コロナの状況により例会開催も左右されますので、
原則上半期は２ヶ月毎に例会プログラムを計画致し
ます。現時点では７月８月の２ヶ月は月２回の例会開
催とし、納涼家族会も中止に致します。
ただ、忘年家族会など準備期間が必要な行事もあ

りますので、大凡の年間プログラムは提示致します。
状況をみながら、その都度対応して参ります。
例会出席は、会員から申し出があれば全員出席免

除にするよう地区から要請がきております。
当クラブと致しましては、上半期は全員が出席免除
者とする事に致しました。

（免除を辞退したい会員は適用外とする）
コロナによる出席免除の場合は、欠席されても例会
が開催されなかったものとして取り扱う事にし、皆
出席の対象と致します。その為、全員が出席100％
になる事が予想されますので、坪井年度は出席100
％表彰記念品は無く、賞状のみとさせて頂きます。

６．数値目標の件
拠金目標額は一応、例年通り設定致します。
ニコニコボックス 会員一人当たり 25,000円
Ｒ財団 年次寄付 〃 150ドル
〃 ポリオ寄付 〃 30ドル

米山ボックス 〃 16,000円
(内3千円は年会費から拠出の為実質13,000円)

７．その他
・大間々高校進路支援講話は中止、模擬面接は実施
・一般会計のみインターネットバンキング申請
・会員への通知は従来通りファックスとメールが中心
・ホームページに会長幹事のメッセージ動画配信
以上です。コロナ禍ですので、臨機応変に皆様のご

要望に応じて運営して参りますので、ご協力を宜しく
お願い致します。

◆委員会報告
□クラブ運営委員会
◇出席報告 東郷(学)出席担当
会員総数５５名 （出席免除者９名の内８名出席の為）
出席率対象者５４名、 出席率対象者出席人数４２名
欠席者１２名(内前メイク８名) 出席率９２.５９％
前々例会修正出席率８５.１９％ (最終欠席者８名)

□拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 中里ニコニコＢＯＸ担当
新木会長､山形幹事お疲れ様でした

霜村君､髙森君､早川君､横塚君
新木会長､山形幹事､会員の皆様､一年間ありがとうご
ざます 野田君
新木会長､山形幹事お疲れ様でした｡後期新型コロナで予定
行事できす変更模索しての運営ご苦労様でした 斎藤君
次週のさよなら例会も宜しくお願いします 山形君
久し振りの拠金です｡年末調整 近藤君

月曜日ゴルフよろしくお願いします 青山君
熱中症注意です 浦野君
クラブフォーラムよろしくお願いします 加藤君
一日も早くコロナが終息して楽しい宴会をしたいです 木村君
学校も始まりやっと少しずつ日常が戻ってきました 池末君

◇ロータリー財団 清水拠金委員
会長､幹事お疲れ様でした 髙森君､早川君､横塚君
河内委員長始めクラブ運営委員皆様の例会時ご協力に
感謝します｡プリオスタッフがお世話になりました 斎藤君
なかなか終わった感がしませんが次週はさよなら例会
で最後です｡宜しくお願いします 山形君
来週でさよなら例会さみしい 浦野君
年末調整です 近藤君
沖縄が梅雨明けしたそうです 青山君
６月になりました梅雨入りです 木村君
出席できなくてすみません 正田君
来週のさよなら例会出席できずすみません 池末君
久し振りの例会です 坂口君
クラブフォーラムよろしくお願いします 加藤君

◇米山ＢＯＸ 早川米山奨学担当
会長､幹事お疲れ様でした 髙森君
来週１９日はさよなら例会です｡一年間ＳＡＡ３名に対し
てのご協力に感謝します 斎藤君
通常例会が何とか終わりそうです｡皆さんさよなら例
会も宜しくお願いします 山形君
コロナワクチンが一日も早くできる事を願っています 木村君
出席できなくてすみません 正田君
ステイホームが続き低温調理にはまってます 池末君
クラブフォーラムよろしくお願いします

浦野君､横塚君､加藤君
一年間ありがとうございます 早川君

理事会報告 ６月５日

１．６月１２日(金)は通常例会(持ち帰り昼食)､１９日(金)は
さよなら例会､２６日(金)は休会とする。さよなら例会は
点鐘17:30桐生プリオパレス､会費･内容検討する。

２．新型コロナウイルス問題による出席免除規定の採択
は次年度へ申し送る。

３．予算執行状況の確認を行う。

㈲若宮天然水事業部

代表取締役 佐 々 木綾 子
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桐生プリオパレス内月桂樹(2002年2月植樹)桐生運動公園内月桂樹

創立３０周年記念樹 月桂樹四世の今
コロナ禍で気持ちにゆとりを欠

いている今日この頃、井本万里子
会員が桐生運動公園内の月桂樹四
世の写真を送って下さいました。

新緑がまぶしく健
やかに生育してい
る様子に心が癒や
されます。
井本会員曰く、

これから台風の季
節を迎え、大きく
なった月桂樹が心
配になったそうで
す。


